



MIT FREUNDLICHER
UNTERSTÜTZUNG

**BMW
GROUP**
Werk Leipzig



amarcord
präsentiert

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

- Durchschnittsalter des Ensembles bei Bewerbungsschluss darf 29 Jahre nicht überschreiten
- Bewerbungsschluss ist der **20. Januar 2018**
- Wettbewerbszulassungsinformation bis 10. Februar 2018

Alle weiteren Informationen und die ausführlichen Teilnahmebedingungen finden sich im Internet unter:

www.a-cappella-wettbewerb.de

ADRESSE

Internationaler A CAPPELLA Wettbewerb Leipzig
Wettbewerbsbüro
Landsberger Str. 1
04157 Leipzig
Telefon: +49 (0) 341 - 550 177 05
Fax: +49 (0) 341 - 910 755 76
info@a-cappella-wettbewerb.de
www.a-cappella-wettbewerb.de
www.facebook.com/acappellawettbewerbbleipzig

Der **Internationale A CAPPELLA Wettbewerb** Leipzig wendet sich an engagierte junge Vokalgruppen aus aller Welt. Er versteht sich als Plattform für den Austausch aufstrebender Ensembles mit Gleichgesinnten und Profis der A-cappella-Szene. Die vierköpfige internationale Jury steht unter dem Vorsitz des Gründungsmitglieds der King's Singers Simon Carrington.

Die elfte Ausgabe des Wettbewerbs findet vom 9. bis 12. Mai 2018 im Rahmen des 19. Internationalen Festivals für Vokalmusik **a cappella** statt.

WAS MAN WISSEN SOLLTE

- Preise und Sonderpreise in Höhe von 4.500 € (1. Preis ist der Leipzig A CAPPELLA Award)
- Auftritt des Award-Gewinners beim Abschlusskonzert des Festivals **a cappella** 2018
- honoriertes Preisträgerkonzert des Award-Gewinners zum Festival **a cappella** 2019
- individuelle Jurygespräche mit allen Juroren nach der Preisträgerverkündung
- freier und öffentlicher Workshop mit Stephen Connolly (langjähriges Mitglied der King's Singers)
- Showcase aller Ensembles nach dem Workshop
- kostenfreies Seminar zu Stimme und Vokaltrakt mit dem Phoniater Prof. Dr. Michael Fuchs von der Universität Leipzig
- freier Eintritt für alle Ensembles zum Abschlusskonzert des Festivals 2018
- vergünstigte Karten für Konzerte des Festivals 2018
- Reisekostenzuschuss in Einzelfällen
- günstige Unterkunftsmöglichkeiten

Internationaler
a cappella
Wettbewerb Leipzig
9.-12. MAI 2018

a-cappella-wettbewerb.de



CONDITIONS OF PARTICIPATION

- Average age of the ensembles may not exceed 29 years
- Application form due until **20 January, 2018**
- Finalists announced until 10 February, 2018

Find more information and the detailed conditions of participation on our website: www.a-cappella-contest.com

ADDRESS

International A CAPPELLA Contest Leipzig
 Competition Office
 Landsberger Straße 1
 D-04157 Leipzig
 GERMANY
 Phone: +49 (0) 341 - 550 177 05
 Fax: +49 (0) 341 - 910 755 76
info@a-cappella-contest.com
www.a-cappella-contest.com
www.facebook.com/acappellawettbewerbbleipzig

The **International A CAPPELLA Contest Leipzig** is aimed at outstanding young vocal groups from all over the world. It wants to be a place for musical exchange between young groups and a cappella professionals. Simon Carrington, co-founder and longtime member of The King's Singers, will head the international jury.

The 11th competition will be run from 9th to 12th May 2018 within the 19th International Festival for Vocal Music **a cappella**.

WHAT'S IMPORTANT AND INCLUDED?

- Total prize money is € 4.500 (1st prize is the Leipzig A CAPPELLA AWARD)
- Appearance of the Award winner at the final concert of the festival **a cappella** 2018
- Concert Performance of the Award winner during the festival **a cappella** 2019
- Feedback from each jury member individually
- Free individual coaching at the workshop with Stephen Connolly (longtime member of The King's Singers)
- Showcase performance of each ensemble after the workshop
- Seminar on the human voice held by Prof. Dr. Michael Fuchs (Medical scientist, University of Leipzig)
- Price benefits on tickets to the festival **a cappella**
- Free entry to the closing concert of the festival **a cappella**
- Travel allowance may be granted in particular cases
- Price benefits on accommodation in Leipzig



WITH KIND SUPPORT

BMW GROUP
Werk Leipzig



amarcord
presents

International
a cappella
Contest Leipzig
9th to 12th MAY 2018

a-cappella-contest.com